
令和２年度第６回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和３年 ３月２３日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 会議室 
３．委員の出欠 委員総数 

  ６名  
 
参加委員数 
  ６名 
 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、時里康範、 
 
酒巻敬子、岩﨑陽子 
 

欠席委員の氏名 
 

放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・番組名・・・Flower Radio Ante 10 時～11 時 
       神奈川大学 宮陵会 
       ＊今回はリサイクル凧について取材レポート 
・放送時間・・・毎月第４月曜日 
         
・提供・・・神奈川大学 宮陵会 
 

(2)審議事項 
・上記、番組について 
 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 

・前回令和２年度第５回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組資

料、番組進行フォーマット、番組表等を配布し確認後、放送同録を

再生しながら番組審議に入りました。 

＜局長より＞ 

今回のリサイクル凧、生出塚保育所（オイネヅカホイクショ）凧

あげ大会取材模様・レポート番組の前身は、2019年ラクビーワー

ルドカップ大会開催に伴う隣市熊谷市会場を盛り上げようとする

試みから始まっています。神奈川大学ラグビー部であった北川氏

（今回も出演）が鴻巣ラグビースクールの校長であったことから出

演依頼をお願いし、そこからラグビー大会終了後も何か続けようと

相談したことに拠ります。 

＜次ページへ続く＞ 



＜前ページから＞ 

 現在、提供を頂いている神奈川大学の卒業生が鴻巣市内だけでも

８０名を超え、その人材の中から継続紹介出来る人物を取り上げて 

大学紹介も含め進めようという事に発展しました。 

今回のリサイクル凧は、たまたま自宅近くで生出塚保育所の凧あ

げ大会を目撃し、この時は単なるごみ袋に紐を付けての凧あげであ

ったのを手作りでの凧あげ大会にしようとした事でした。一枚のポ

リエチレンの両サイドに竹ひごを付け（足無し）１メートル程の紐

を付け走れば上がる程の工作を施しています。２歳から３歳は丁

度、走り始めるころであり、幼児は喜んで走り、凧もあがるという

趣向です。大変、喜ばれていて毎年、８０組程を保育所に渡してい

る。年少組はこちらで似顔絵を描き、年中・長組は自分たちで好き

なものをポリエチレンに描き上げるという感じになっています。 

今年は「鬼滅」関連が多かったそうです。 

＜番組審議委員＞ 

ラグビー紹介のところに鴻巣出身（旧吹上町）宿沢氏の影響か、

この辺はラグビーが盛んだとは思いませんでした。ラグビースクー

ルや学校での授業等もあるのを知って良かったと思います。 

 生出塚保育所でのリサイクル凧・凧あげは色々な面で素晴らしい

良い取り組みですね。 

 コロナ禍で様々な行事が中止となっている中、今回の番組で聞こ

える幼児の喜びの声やお母さんの喜びの声は聴いていてこちらも

笑顔になれて良いと思います。 

 今回の北川さん含め、事務局 石田さん等、神奈川大学卒業 OB

（７０代後半）が元気で良いと思います。今後の展開に期待します。 

＜その他事項＞ 

特になし 

＜局長より＞ 

様々なご意見、ありがとうございました。今後共、コロナ禍での新

たな編成含め番組の更なる充実を目指しますので宜しくお願い致

します。各番組放送の方も引き続きお聴き頂ければと思います。 

 

・次回の番組審議会の日程決定 

＜番組審議委員長より＞ 

次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点よ

り開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この３F会議室、

開催時間を同じく日中とし、令和 ３年度第１回番組審議会を２０

２１年 ５月２５日（火）午後３時から開催することを決議します。 

 

この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 

 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


